

令和7年3月6日（木）

昨日、4年生がふるさと文化探訪で、呉市立美術館と入船山記念館を見学しました。美術館では、絵画やモニュメントを鑑賞しました。入船山記念館では、旧東郷家住宅や旧呉鎮守府司令長官官舎などを見学しました。歴史のある文化施設を見学し、呉市の事をもっと学習したくなったようです。

1年生が新1年生になる園児と交流会を行いました。他校の新1年生も参加し、学校紹介やクイズ、歌などで、盛り上がりました。1年前に、緊張しながら交流をしていた1年生の様子を思い出し、現在の成長した姿を嬉しく思いました。新1年生の皆さん、入学を心待ちにしていますので、安心してください。

呉市立美術館を見学する4年生



真剣に鑑賞していました



水彩画のコレクション展を行っていました



色々な画材がありました



モニュメントを見学しました



入船山記念館を見学しました



旧東郷家住宅離れで、座って一息



旧海軍工廠塔時計は、大きかったです



司令長官になった気分でしょうか



海軍の大砲がありました



大砲を触ってみました



洋館の中を見学しました



新1年生との交流会を行った1年生



新1年生の皆さん楽しんでください オー！！



学習発表会で踊ったレモンチダンスを披露



クイズ 一番人気の給食メニューは？ カレー！！



学校探検で図書室を案内しました



みんなで、「にじ」を歌いました



1年生になったら一緒に歌おうね



プレゼントを渡しました



アサガオの種としおりをプレゼントしました



1年生になったらよろしくお願いします！！



道徳で、生命尊重について学習していた2年生



図工で、「まどからこんにちは」を作っていました



そろばんの学習をしていた3年生



そろばんで、たし算や引き算の計算をしていました



6年生ありがとう集会の準備を行う5年生



理科で、電流と電磁石のテストをしていました



家庭科で、エコバッグを作る6年生



7年生がビブリオトークの説明に来ていました

